

LE COURRIER

N° 248 54^e année

Vendredi 24
OCTOBRE 1997

4,60 F

demain
TV
MAGAZINE



Le Journal de Maine-et-Loire

DE LOUEST

M.-et-L. OUEST

CHALONNES-SUR-LOIRE

Un tour du monde des sommets à la bibliothèque



Florent Guillaume sera ce soir à la bibliothèque pour un diaporama-conférence aux sommets !

Florent Guillaume, bien que né sur les bords de la Loire, ne respire bien que sur les sommets. Ce Chalonnais, fou d'alpinisme, s'est promis de gravir les plus hauts sommets de la planète et a entrepris de réaliser un tour du monde par les « hauts », qu'à trente ans il est bien près d'avoir réalisé. C'est ce qu'il expliquera ce soir, diapos à l'appui, à la bibliothèque de Chalonnnes-sur-Loire.

Florent Guillaume est de retour ! Travaillant en Haute-Savoie à l'ombre du mont Blanc où il exerce son métier de cuisinier, il n'est pas souvent au bord de sa Loire natale d'autant qu'il consacre ses périodes de congé à préparer et réaliser ce qui lui tient le plus à cœur : l'ascension des plus hauts sommets de chaque continent. Ainsi, il a déjà réalisé l'ascension du Kilimandjaro au Kenya en 1992, celle du mont Elbrouz dans le Caucase en 1993, puis gravi le mont Carstensz en Nouvelle-Guinée en 1994.

Après un répit, Florent Guillaume a repris le chemin

des cimes et mettait à son actif les 6.959 mètres de l'Aconcagua en Argentine le 20 janvier 1997, puis les 6.194 mètres du mont McKinley, en Alaska, le 27 mai dernier.

L'Amérique par les deux bouts

Entre deux escalades* et quand il ne travaille pas, ce Chalonnais « qui grimpe », redescend dans sa vallée ligérienne pour s'y ressourcer dans sa famille et rechercher sponsors et soutiens.

Aussi Florent Guillaume revient-il régulièrement à Chalonnnes-sur-Loire pour faire

partager ses émotions en organisant des « diapos-conférences » comme celle de ce soir à la bibliothèque municipale Gayot, où il expliquera, à partir de 20 h 30, son « tour du monde des sommets » et tout particulièrement, ses deux dernières expéditions qui l'ont conduit aux deux bouts des Amériques !

En première partie seront présentées des images d'Amérique du Sud et l'ascension de l'Aconcagua, le plus haut sommet de la cordillère des Andes, en Argentine. Ensuite, l'action se portera dans l'autre hémisphère, à l'autre bout du continent américain, en Alaska où se dressent les plus hauts sommets d'Amérique du Nord, dont le mont McKinley, que Florent Guillaume connaît bien pour avoir dû l'affronter deux fois !

**« Diaporama » aujourd'hui
24 octobre, à 20 h 30, à la
bibliothèque municipale, avenue
Gayot, tél. 02.41.78.04.33.**